FRANCOFOLIES

Cinq jours de fête à La Rochelle

La Rochelle. — Le festival Francofolies, du 9 au 13 juillet, à La Rochelle, réunit pour sa troisième édition une affiche exceptionnelle composée de plus de mille artistes, « chanteurs, musiciens, danseurs et saltimbanques », qui se produiront sur quatre lieux de spectacles pendant cinq jours.

Créé sous l'impulsion du maire de La Rochelle, M. Michel Crépeau, et de la Maison de la Culture locale, le plus grand festival francophone propose trois nouveautés : un plateau supplémentaire, le Gabut, deux programmations par jour à la Maison de la Culture et une tournée dans les îles d'Oléron et de Ré.

Francofolies 87, c'est aussi une rencontre : le

rendez-vous de nombreux artistes venus souhaiter « la fête à Léo Ferré », qui sera au nombre des participants. Il se produira, jeudi prochain, place Saint-Jeand'Acre, suivi notamment de Nicole Croisille, Catherine Ribeiro, Mama Béa, Francis Lalanne, Jacques Higelin et Bernard Lavilliers.

Le jazz sera à l'honneur à La Rochelle avec la présence du groupe Uzeb, du violoniste Didier Lockwood et de la délicieuse Elisabeth Caumont.

Tom Novembre, Rachid Bahri viendront patronner « La Souris déglinguée », « Les Ablettes », « Cyclope » et « Carte de Séjour », les nouveaux venus dans le paysage rock de l'hexagone.